

Nr.95/11.06.2019

## Vortrag im Rathausaal

### **Syrien aus erster Hand**

Rainer Greer, im syrischen Homs geborener bildender Künstler, Fotograf und Sprachmittler, stellt sein Heimatland in einem Multimedia-Vortrag vor, zu dem die Flüchtlingshilfe Sprockhövel am Freitag (14 .Juni) um 18 Uhr in den Sitzungssaal des Rathauses in Haßlinghausen einlädt.

Greer, der sich bereits 1996 beim syrischen Tourismus-Ministerium als Reiseleiter qualifiziert hat, will dabei besonders die kulturellen und landschaftlichen Höhepunkte Syriens präsentieren. Seit 2014 lebt er in Deutschland, hat hier mehrfach seine Arbeiten ausgestellt und arbeitet als Praktikant bei der Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit.